

Durante toda la jornada los alumnos pudimos visitar la exposición de objetos antiguos que nos prepararon los profes de Historia y donde la estrella fue una moto antigua.

A partir de las 13:00 h nos fuimos al Salón de Actos a cantar en el karaoke. Para terminar la jornadas se visionaron las mejores imágenes del día y se entregaron los trofeos de las distintas competiciones.

Damos las gracias al AMPA, a los distintos departamentos que organizaron las actividades, a Alcazul y a Antonio, jefe de extraescolares por lo bien que lo pasamos ese día.



Pilar enseña a los alumnos a confeccionar anillos con abalorios



Los profes después de ganar a los alumnos en el partido de fútbol



Cantando villancicos en inglés



Jugando al Póker



Bailando Batuka

Gymkana organizada por los alumnos de atención sociosanitaria

